
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14/03/2024 
 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno quattordici del mese di marzo si è adunato, in 

seduta ordinaria su convocazione del Presidente del 01/03/2024 Prot. 

REGINT/2024/3, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis 

il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo 

Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 10,19 all’appello nominale, risultano presenti i Conss., 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Si dà atto che alle ore 10,20 entra il Cons. Stabile Francesco. 

 

Il Cons. Grasso rappresenta che in data 2 febbraio c.a., si era prelevata una Mozione 

avente per oggetto il cambio di viabilità di Via Perpignano e si era deciso di 

accantonarla e dare mandato al Presidente Aiello di convocare Conferenza 

Capigruppo, per fare un sopralluogo con Polizia Municipale, Amat e Ufficio Traffico. 

Chiede se tale Conferenza è stata fatta. 

 

Il Cons. Grasso evidenzia che i cittadini lamentano l’assenza sul territorio del 

Presidente Aiello e delle scelte inadeguate dello stesso, che ha deciso di intervenire 

per lo spostamento dei cassonetti dalla via sulla quale insiste l’Ente di formazione 

Eris alla Via Di Bartolomeo, nella quale strada si è creata una discarica; settanta 

residenti soffrono la scelta del Presidente che sembra stia portando avanti tale 

intervento, per una presa di posizione; sono state raccolte le firme dei residenti in 

loco, per lo spostamento dei cassonetti. 

 

Il Presidente Lo Sardo sottolinea che alcuni residenti hanno manifestato un punto di 

vista differente e chiede al Cons. Grasso se a lui sembra giusto, riposizionare i 

cassonetti davanti un istituto scolastico. 

 

Si dà atto che alle ore 10,29 entra il Presidente Aiello che assume la Presidenza. 

 

Il Cons. Grasso reitera al Presidente Aiello, quanto già dichiarato al Consiglio. 

 

Il Presidente Aiello, per quanto concerne la viabilità di Via Perpignano, risponde che 

sarà convocata Conferenza Capigruppo. 

 

Il Cons. Grasso rappresenta al Presidente Aiello che la gente lamenta una scelta 

effettuata da lui, e non dall’Amministrazione e chiede il motivo per il quale, il 



Presidente non risponde alle mail ricevute dai cittadini. 

 

Il Cons. Altadonna propone un sopralluogo per trovare una soluzione condivisa ed 

eliminare la barriera dietro cui si accumulano rifiuti ingombranti. Una soluzione 

fattibile sarebbe quella di posizionare i cassonetti a tre gruppi di due. 

 

Il Presidente Aiello risponde che la questione non riguarda assolutamente la difesa 

dell’Ente di formazione o dei residenti dell’edificio interessato e che risponde sempre 

a tutte le mail, tranne a quelle pilotate dal Cons. Grasso. 

 

Il Presidente Aiello evidenzia che esiste un’Ordinanza che prevede lo spostamento 

dei cassonetti nel sito di che trattasi, decisione presa in presenza di Polizia 

Municipale e Rap; sottolinea che i cassonetti non sono comunque posizionati sotto 

casa dei residenti, ma nel marciapiede di fronte, attraversando una strada di larghezza 

pari a 6/7 metri. 

 

Il Presidente Aiello si dichiara concorde a effettuare sopralluogo richiesto dal Cons. 

Altadonna, con documentazione alla mano, che dimostra ciò che lui afferma; 

evidenzia che, benché il problema sia stato sollevato da lui stesso, è stato l’Ufficio 

Traffico a decidere dove posizionare i cassonetti e individuare un sito consono. 

Ribadisce che non ha risposto più alle mail di diversi utenti che riferivano che il 

Cons. Grasso aveva consigliato di scrivere tutti i giorni. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che, per evitare un conflitto irrisolto, si può chiedere 

all’Ufficio Traffico di elaborare una soluzione alternativa, condivisa anche con Rap. 

 

Il Cons. Grasso evidenzia di avere organizzato incontri ai quali il Presidente Aiello 

non ha presenziato. 

 

Il Presidente Aiello risponde dicendo che il Cons. Grasso aveva organizzato proteste 

e non incontri, ed è per questo che non è intervenuto e sottolinea al Cons. Grasso che, 

se la sua soluzione prevede il posizionamento dei cassonetti dietro l’aiuola, lui non la 

condivide assolutamente. 

 

Il Presidente Aiello rappresenta che proverà a risolvere la problematica nel migliore 

dei modi. 

 

Si dà atto che il Cons. Stabile esce alle ore 10,46. 

 

Si dà atto che alle ore 10,49 escono i Conss. Figuccia, Grasso e Lucido. 

 

Il Cons. Altadonna e il Cons. Lo Sardo chiedono la verifica del numero legale. 

 

Si dà atto che alle ore 10,50 esce il Cons. Altadonna. 

 

Procedutosi, alle ore 10,51, alla verifica del numero legale, risultano presenti il 

Presidente Aiello e i Conss. D’Agostino, Di Gesù, Di Prima e Lo Sardo. 



 

Vista la mancanza del numero legale, il Presidente Aiello rinvia la seduta di 

un’ora. 

 

Procedutosi, alle ore 11,51, all’appello nominale, risulta presente il Presidente Lo 

Sardo che, vista la mancanza del numero legale, rinvia la seduta all’indomani. 

 

 

 

            Il Segretario                                                                  Il Presidente 

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni                                                           F. Umberto Lo Sardo 
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